

bien l'état d'âme actuel des patriotes éclairés. Il s'agit d'un vœu adopté, le 4 avril, dans une assemblée du comité *Justice-Egalité* :

"Justice-Egalité" adresse à l'armée française et à ses chefs l'expression de sa respectueuse et sympathique admiration.

Emet le vœu :

Que les électeurs français fassent justice, aux prochaines élections, des manœuvres du syndicat Dreyfus :

1o En refusant leurs votes à tout candidat qui aurait des attaches avec la juiverie et la Franc-Maçonnerie, et qui ne serait pas un adversaire résolu du Syndicat Dreyfus.

2o En suscitant dans toutes les circonscriptions, et en soutenant avec énergie des candidats français de nationalité et d'origine, d'un patriotisme éprouvé.

La question juive acquiert une importance de plus en plus grande. Les foules, à la vue de l'affaire Dreyfus et de ses conséquences, prennent conscience du mal qui ronge le pays et un cri de rage contre la race maudite s'élève d'un bout à l'autre du territoire. On peut juger de l'intensité du sentiment antisémite par le récit du voyage triomphal de Drumont en Algérie. Démonstrations à Paris, à Marseille, ovation enthousiaste à Alger, rien n'a manqué et il se pourrait bien qu'en dépit de l'argent de la Synagogue et des Loges, le chef de l'antisémitisme fût, à la fin du mois prochain, député de l'Algérie.

Pour notre part, nous saluerions avec plaisir son élection, non pas que nous partagions toutes ses opinions, mais c'est un bon Français et il représente à l'heure actuelle la réaction des meilleurs éléments de la France contre les cosmopolites.

Par malheur, en ce moment où notre ancienne mère-patrie se débat sous l'étreinte de la race néfaste et cherche à rejeter le poison que, comme bien d'autres, elle doit à la *grande* Révolution, nous, les Français du Nouveau-Monde, nous ne savons pas profiter de l'expérience tristement acquise par d'autres pays, et nous n'avons même pas l'intelligence d'organiser contre le juif et ses complices la grève de l'acheteur.

HAUT-NIL.—Nous lisons dans les *Missions catholiques* qu'un rapport de Mgr. Hanlon, vicaire apostolique du Haut-Nil, contient sur l'état actuel de la propagande religieuse dans cette région, les détails que voici : Le vicariat du Haut-Nil compte aujourd'hui un évêque, onze prêtres, quatre églises ou chapelles, douze cents catholiques et six mille trois cents catéchumènes. Durant le dernier exercice, ont été administrés cinq cents quatre-vingt-huit baptêmes d'adultes et cent vingt-deux baptêmes d'enfants, six cents dix confirmations et vingt mariages.

18 avril 1898.